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Anno Scolastico 2016 ‐ 2017 

VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 4 

Il  giorno  15  dicembre    2016    alle  ore  16,30  presso  i  locali  della  Scuola  Primaria  di Manziana, 

regolarmente convocato,  si è  riunito      il Consiglio d’Istituto per discutere  il  seguente ordine del 

giorno: 

1) Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Approvazione P.A. 2017; 

3) Manuale di Gestione Protocollo Informatico; 

4) Parere  riguardo  il  rinnovo della Convenzione per  l’uso della palestra di Via Pisa da parte 

della Polisportiva Dilettantistica; 

5) Richiese locali scolastici; 

6) Varie ed eventuali 

 

In apertura di seduta risultano presenti i seguenti membri: 

Componente genitori  Componente docenti Componente ATA
 

Bevilacqua Elisabetta  X  Guiducci Roberta  X Giraud M. Pia  A.G
Conti Roberto  A.G  Morucci M.Grazia  X Fiorucci Marta  X
Coppo Andrea  X  Cannizzo Concetta  A.G.   
Proietti Laura  A.G.  Gatti Antonella  X   
Secchi Giovanni  X  Properzi M.Grazia  X   
Senatore Daniele  X  Persiani M. Lucrezia  X   
Taccoli Roberta  X  Pieragostini Alessandra  X   
Vannini M.Alessandra  A.G.  Simonelli Elisabetta  A.G   
 

 

 



 

Presiede Il Sig. Coppo Andrea, verbalizza la docente Gatti Antonella. Partecipa alla seduta Il DSGA 

facente funzioni Marina Riccardi per la trattazione dei punti di sua competenza. 

 

Punto  1  all’ordine  del  giorno  :  Lettura  e  approvazione  del  verbale  della  seduta 

precedente; 

In  apertura  di  seduta  si  da  lettura  del  verbale  relativo  all’incontro  del  29/11/2016  che  viene 

approvato all’unanimità 

 

Punto 2 all’ordine del giorno: Approvazione P.A. 2017; 

Il DSGA facente funzioni, Sig.ra Riccardi Marina illustra il Programma Annuale per l’anno 2017.  

 

……………………… OMISSIS ………………………. 

 

Dopo  ampia  discussione  si  delibera  all’unanimità  di  approvare  il  Programma  Annuale  2017 

allegato al presente verbale  quale parte integrante.  

                                                                                                                                 ( delibera n° 99 ) 

 

Punto 3 all’ordine del giorno: Manuale di Gestione Protocollo Informatico ; 

 

  Il D.S illustra al  Consiglio il Manuale di gestione del protocollo informatico.  

 

……………………… OMISSIS ………………………. 

 

Dopo  ampia  discussione  si  delibera  all’unanimità  di  approvare  il  Manuale  di  gestione  del 

protocollo informatico  allegato al presente verbale  quale parte integrante.  

                                                                                                                                 ( delibera n° 100 ) 

                                                                                                                                       

 



Punto 4 all’ordine del giorno: Parere riguardo il rinnovo della Convenzione per l’uso 

della palestra di Via Pisa da parte della Polisportiva Dilettantistica; 

 

……………………… OMISSIS ………………………. 

 

Dopo ampia discussione  in merito si delibera con voto unanime  ,  in attesa di ricevere  formale 

risposta alla  richiesta avanzata dall’Istituto Comprensivo,   di    concedere parere  favorevole ad 

eventuali  convenzioni  stipulate  dall’Ente  locale    purché  le  attività  connesse  alla  Scuola 

,nell’orario  scolastico  e  in  alcuni  pomeriggi  per  attività  extrascolastiche  di  carattere  sportivo 

destinate  agli  alunni della  Scuola  stessa,  siano prioritarie e  lo  stato dello  stabile  garantisca  il 

rispetto delle norme igieniche e la sicurezza. 

                                                                                                                                               (delibera n°101  ) 

Punto 5 all’ordine del giorno: Richiesta locali scolastici 

Il D.S. da  lettura delle  richieste pervenute per  l’utilizzo dei  locali  scolastici al di  fuori dell’orario 

delle lezioni 

……………………… OMISSIS ………………………. 

 

Alle ore 17,50 escono Simonelli e Senatore. 

Dopo ampia discussione in merito si delibera con voto unanime di concedere senza oneri  la Sala 

Titina per i giorni 4 ‐ 5 e 6 Gennaio 2017  all’Amministrazione Comunale di Manziana per tenervi 

una manifestazione in concomitanza con l’Epifania e  a titolo gratuito  di concedere la stessa Sala 

Titina  per  il  25  Febbraio  2017  alla  “Contrada  del  lupo”  di Quadroni  per  tenervi  una  festa  di 

Carnevale  destinata  agli  anziani  del  territorio.  Si  delibera  altresì    di  concedere  alla  Sig.ra 

Barmarita,  con quota  forfettaria pari  ad euro 250,    l’utilizzo dei  locali dell’ex  segreteria nelle 

giornate del Giovedì o Venerdì per svolgervi un corso di inglese per adulti di complessive ore 40 

scaglionate in incontri di due ore ciascuno. 

Il  Consiglio  esprime  parere  negativo  alla  richiesta  di  utilizzo  della  Sala  Titina  da  parte 

dell’Associazione “L’isola del sorriso” finalizzata alla realizzazione di un evento di cake design in 

quanto la manifestazione non è collegabile alla cultura né coinvolge gli studenti dell’Istituto 

 Si  decide  di  rimandare  le  decisione  relative  alle  richieste  avanzate  dall’Associazione 

“Sophosfera”  per  i  locali  dell’ex  segreteria  e  dall’Associazione  “Pianeta  Studio”  per  un’aula 

didattica  e  laboratorio  informatico  della  sede  centrale  onde  permettere  nel  primo  caso  la 

verifica  dell’adeguatezza  degli  stessi  per  i  fini  collegati  alla  richiesta  sia  quella  relativa  e  nel 

secondo la possibilità di utilizzare locali di altre sedi dell’Istituzione scolastica in quanto l’utilizzo 



della sede centrale sarebbe concomitante con l’orario delle lezioni con problematiche connesse 

alla sorveglianza e sicurezza dei minori.  

                                                                                                                                               (delibera n°102  ) 

 

Alle ore 18,15  esce Coppo 

Punto 6 all’ordine del giorno: Varie ed eventuali 

Si  legge  la  bozza  di  lettera  scritta  dalla  componente  genitori  per  richiedere  alle  famiglie  degli 

alunni un contributo volontario per l’anno in corso. 

Si ritiene utile provvedere all’invio della comunicazione in tempi rapidi e si discute sulla possibilità 

di collegarlo all’Assicurazione alunni. Si da mandato alla Dirigenza di apportare modifiche al testo e 

di provvedere alla sua distribuzione. 

 

Alle ore 18,45 non essendoci altri argomenti da trattare la seduta è dichiarata chiusa 

 

 Il Presidente                                                                                                               Il Segretario   

Andrea Coppo                                                                                                            Antonella Gatti  

 

 

 

 

 


